
令和 3年度第 6回白樺会班長会議議事録 

２０２１年１０月２７日 

 

1，報告事項 

本年度初めての対面による班長会議のため、出席者の自己紹介を行った後、山本会長から概

要以下の通り報告され確認された。 

（1）青葉町自治連合会から行事予定・告知事項 

    ①迷惑駐車パトロールの実施（森山防犯防災部長参加） 

      １１月５日（金）青葉会館から７丁目・８丁目を中心に巡回。（PM７～８時路上駐車に充分

に注意のこと） 

    ②冬の交通安全市民総ぐるみ運動   １１月３日(土)～１１月２２日（月） 

    ③青葉中央公園落ち葉堆肥作り（落ち葉積み込み）  １１月５日（金）予定 

    ④青葉会館の使用条件について 

      １０月１５日以降、札幌市の施設取り扱いに準じてカラオケ・合唱・詩吟可・飲食などが可

能になった。尚、３密回避、消毒、マスク着用、室内換気等は引き続き励行のこと。 

 （２）青葉小学校跡地問題  10月 16日（土）「あおば未来会」（山本会長、中島副会長出席） 

〇青葉小合併理由の一つであった小中一貫校の設立が、青葉中学校改築時期の１５～２０ 

年後になったことの経過説明不足の指摘が主で、市側は陳謝に終始。一貫校設立の早期

化と、それに伴う地域施設の場所等の再考を求める意見もあり、次回に持ち越し。 

 ◎白樺会としては、今の状態のままでは景観的にも治安面でも好ましくないと考え、自治連に

対して早く結論を出すべきではないかと働きかける。 

（3）介護事業所ノテ青葉町（旧ごきげん青葉町）運営推進委員 

     今年度は山本会長と工藤福祉部長が担当。来年度については、改めて相談する。 

  （4）災害時救助優先者名簿作成進行中。今後、班長会議等に図って完成出来る様企画段階。 

（5）第 2回デジタル推進委員会（10月 5日実施）報告 

①北星学園大学学生によるデジタル化アシストについて申し出があり検討したが、青葉会館

では必要な機器の設置がないことなどから見送ることにした。 

②HPの記事更新について 

各役員が身近な連絡事項等を伝法副会長にメール送信（できる限り写真添付で）し、更新

を実行。白樺会公式ラインにも掲載。公式ラインの担当者は、猿丸女性部長。 

 

2，提案事項 

 山本会長から、概要下記の通り提案された。 

（１）町内会マス花壇の整備・管理の充実化の推進 

   ①マス花壇土壌改良並びに落ち葉片付けの実施 

     １１月１３日（土）９時から：青葉通り両側のマス花壇土改良作業(肥料代 0.5～1 万円)並

びに旧青葉小学校横の落ち葉片付け。 ※回覧で、参加を呼びかける。 



   ②来年度から実施したいマス花壇（メンテ）ボランティア制度（含活動費支給）の可否 

   ③②のための作業用具の今年度中の確保・・・キャリーカート・ポリタンク・その他（約 2 万円

位） 

（２）冬場の明るく綺麗な町づくりの推進（明るいトゥインクルな町づくり） 

    1２月中旬～１月中旬におけるイルミネーション点灯を推奨。今年度から展開したい。 

    参加家庭に補助金支給。（満額で１０万円ほどを考えたい。）補助金の上限は 5,000 円とし

たい。今後、運動として展開し、年度毎に拡充を図りたい。 

（3）サークル申請中の企画倶楽部「夢」の認可 

    設立を認可する。但し、活動が本格的になるまで活動資金は無支給とする。 

HP活性化を図る意味でも、色々な仕掛けを期待したい。 

なお、補足説明として①マス花壇整備・管理はⅰ）前回班長会議（書面）で提起し意見・

質問などが無かった、ⅱ）マス花壇ボランティアは主に「水やり」など、期間は５月から９

月までの５か月間、活動費は月額 1,000円で 5～6人程度、ⅲ）作業用具は今年度 5セッ

ト程度準備、②冬場の明るい町づくりは、ⅰ）補助金上限 5,000円、今年度総額 10万円

程度、ⅱ）具体的な基準などは後日役員会で相談・確認したい、などの考え方を示した。 

これらの提案に対し、イルミネーションの種類や電源などについての質問が出され、①イ

ルミネーションの種類は問わない、②電源等のコストは各自で負担、③補助金の具体的基準

は役員会で明確にすること、などが確認された。 

また、企画倶楽部「夢」の内容について質問が出され、ホームページの活性化など町内会活

性化に向けた様々な企画・提案などを期待したいとして了承された。 

 

3，その他 

①木原会計部長から、各班の会員数について現状確認と変更時の報告をお願いした。 

②工藤福祉部長より、 

〇社会福祉協議会より「ふれあいいきいきサロン」に補助金 9,000円あり。 

〇「ふれあいいきいきサロン」秋の特別号「カボチャのレシピ」をＨＰに掲載。 

③伝法副会長より、冬に向かってコロナ第６派の拡大も想定され 「白樺会レク」今年度は中止。 

④井上副会長が、選挙投開票日（31日）青葉児童会館にて立会人を務める。   

⑤中島副会長より、出産祝いが１件あった。 

⑥山本会長より、麻雀クラブ再開 １１月１７日（水）pm１：00～３：３０ 

⑦森山防犯防災部長より、迷惑駐車パトロールについて再度の注意喚起した。 

 最後に全体をとおして質問・意見を求めたが特に出されず、次回班長 

会議を 11月 24日 19時からと確認し終了した。 
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